



FEMU NYYWS

36. Ausgabe / März 2017

Willkommen im Verein!



Unsere Neumitglieder (v.l.n.r.): Alvia Suherman (Tuba), Brigitte Vetter (Flöte) und Simon Infanger (Fagott).

Die Ämterverteilung in der FEMU

Der Vorstand und die Musikkommission setzen sich wie folgt zusammen:

Vorstand: Michael Zraggen (Präsident), Philipp Oechslin (Vizepräsident), Roli Gnos (Materialverwalter), Denise Zraggen (Kassier), Janine Arnold (PR), Eveline Enderli (Sekretariat), Lukas Fischer (Muko-Präsident).

Musikkommission: Lukas Fischer (Präsident), Alex Arnold (Mitglied), Roland Wüthrich (Mitglied).

Vizedirigent: Martin Imholz (neu).

Agenda

08.04.2017	Jahreskonzert «Orient Express» im theater(uri), 20:15 Uhr
23.04.2017	Ständchen zum Weissen Sonntag, Kirche St. Martin, ca. 10:30 Uhr
07.05.2017	Korporationsgemeinde, 10:30 Uhr
15.06.2017	Ständchen zu Fronleichnam, Rosenberg, ca. 10:30 Uhr
04.11.2017	Herbstkonzert

Kontakt

Michael Zraggen, Pfistergasse 6, 6460 Altdorf / Tel. 079 205 58 79 / info@femu.ch
Besuchen Sie unsere Homepage: www.femu.ch

Liebe Freunde der FEMU

Seit einiger Zeit engagiert sich die «Gesundheitsförderung Uri» mit einer Werbekampagne für die psychische Gesundheit der Urner – und seit ein paar Tagen auch auf meinem Bürofisch. Dort liegt nämlich ein Post-it-Blöckli, das zwischen leeren Zetteln sporadisch mit psychologisch guten Ratschlägen der Gesundheitsförderung aufwartet. Ein Zettel klebt nun an meinem Computerbildschirm: „Engagiere dich mal wieder in einem Verein!“. Das bringt mich – mitten in den Vorbereitungen zum Jahreskonzert – zum Schmunzeln. Ja, das Jahreskonzert bietet so einige Gelegenheit, mich für den Verein zu engagieren. Dass die damit verbundenen Mühen nicht nur Ehrensache, sondern auch gut für meine psychische Gesundheit sind, war mir bisher nicht richtig bewusst. Obwohl – wenn ich so darüber nachdenke: Das Gefühl nach einem erfolgreichen Konzert ist schon extrem gut. Wenn das nicht gesund ist!

Janine Arnold, FEMU Altdorf

Unser Neuer am Taktstock



Die FEMU hat einen neuen Dirigenten gewählt:

Nach dem Jahreskonzert vom 8. April 2017 übernimmt

Yannick Trares aus Oberägeri die musikalische Leitung unseres Vereins. Der 25-jährige Klarinetist stammt aus Deutschland und absolviert derzeit an der Zürcher Hochschule der Künste den Masterstudiengang Musikpädagogik. Daneben unterrichtet Yannick an der Musik- und Singschule Waghäusel-Hambrücken (D) Klarinette und Saxophon und dirigiert die schuleigene Big Band.

Yannick setzte sich im Bewerbungsverfahren mit ausgezeichnetem musikalischen Können und grossem Charisma gegen die starke Konkurrenz durch. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Comic-Helden im Uristiersaal

Während vielen Jahren lag eine der besten Konzertlokalitäten im Kanton für die FEMU brach. Obwohl der Uristiersaal der Dätwyler AG mit seiner Grösse, Ausstattung und Akustik für unsere Konzerte ideal ist, gelang lange Zeit keine Zusammenarbeit mit dem Saalbetreiber. Das änderte sich nun im letzten Herbst: Mit grosser Freude durften wir unsere Konzertgäste in den Uristiersaal bitten und dort gemeinsam mit der Jugendmusik Altdorf eine musikalische Comic-Con feiern. Die Jugendmusik unter der Leitung von Roman Blum erzählte Geschichten von Asterix und Obelix («Asterix, der Gallier» von Gerard Calvi), der gelben Kultfamilie Simpson («The Simpsons», arr. Frank Bernaerts) und der ungestümen schottischen Clan-Prinzessin Merida aus dem Disney Pixar-Film «Brave» («Highlights from Brave» von P. Doyle, arr. S. O'Loughlin). Zum letzten Mal unter der musikalischen



Leitung von Martin Imholz blätterte die FEMU in Comic-Klassikern wie Captain America («Captain America March» von Alan Silvestri, arr. Michael Brown) und Spider-Man («Theme from Spider-Man» von Robert Harris & Paul Webster, arr. von Jay Bocook). Als Hauptwerk präsentierten wir «Tintin – Prisoners of the Sun» von Dirk Brossé im Arrangement von Johan de Meij. Gemeinsam mit der Jugendmusik schlossen wir den schönen und erfolgreichen Konzertabend mit einem mitreissenden Medley aus «The Lion King» (arr. John Higgins).



132. GV: Wiederwahlen und Rücktritt von Dirigent Martin Imholz

Zum 132. Mal trafen sich im Oktober 2016 die FEMU-Mitglieder zur GV. Einmal mehr durfte Präsident Michael Zraggen auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Nicht nur das Jahreskonzert «Up, up and away!» im theater(uri), sondern auch die Teilnahme am 3. Urner Blasmusikfestival in Erstfeld waren als Erfolgserlebnisse zu verbuchen. Als neue Mitglieder konnten wir Simon Infanger (Fagott), Alvian Sutherland (Tuba) und Brigitte Vetter (Flöte) im Verein willkommen heissen. Dieser zählt nun 45 Musikantinnen und Musikanten. Die Vorstands- und Muko-Mitglieder traten alle zur Wiederwahl an und wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Nach zwei Jahren trat Martin Imholz aus familiären und beruflichen Gründen als FEMU-Dirigent zurück. Er blickte auf eine lehrreiche Zeit zurück und freute sich, in Zukunft wieder als Saxophonist und Vizedirigent im Korps mitzuwirken. Michael verabschiedete Martin mit den Worten, er sei der richtige Mann zur richtigen Zeit gewesen und habe viel zur positiven Entwicklung des Vereins in den vergangenen Jahren beigetragen.

Jahreskonzert 2017: Mit Voll-dampf auf die Bühne des theater(uri)

Mit unserem Jahreskonzert präsentieren wir stimmungsvolle und effektvolle Kompositionen von Otto M. Schwarz («Imperial Overture»), Philip Sparke («Orient Express»), James L. Hosay («Persis») und Alfred Bösendorfer («Paidushko, A Balkan Rhapsody»).

Unter der musikalischen Leitung von Projektdirigent Philipp Gisler reisen wir auf der Route des legendären Orient Express von Istanbul nach Paris und verzaubern unser Publikum mit romantischen Akkordeonklängen («Sous le Ciel de Paris» von Hubert Giraud und Jean Drejac; Solistin am Akkordeon: Pia Rubi), kaiserlichen Overtüren, ungarischen Tänzen und tanzenden Vampiren.

Auch in diesem Jahr laden wir unsere Konzertgäste kostenlos ins altehrwürdige Tellspielhaus ein und freuen uns, wenn so wenige Plätze wie möglich frei bleiben. Wir danken bereits heute unseren Sponsoren und Stückspendern für ihre grosszügige Unterstützung unseres Konzertprojekts.

«Orient Express» findet am Samstag, 8. April 2017, 20:15 Uhr, im theater(uri) Altdorf statt. Der Eintritt ist frei. Besuchen Sie nach dem Konzert die „FEMU Railbar“ im Foyer.